



碧南ロータリークラブ週報

第2298回例会 平成18年1月18日(水)

●会長 岡田 超勇 ●幹事 亀山 裕一 ●SAA 長田 豊治

■例会日 毎週水曜日 12:30

■例会場 碧南商工会議所ホール

■事務局 碧南商工会議所内

〒447-8501 愛知県碧南市源氏神明町90

TEL<0566>41-1100 FAX<0566>48-1100

ホームページ: <http://www.hekinan-rc.jp/>

E-mail: info@hekinan-rc.jp

■会報委員 杉浦昌裕・角谷信二・清澤聰之・岡本明弘

超我の奉仕

2005~2006年度
国際ロータリーのテーマ



● 齊唱

ロータリーソング「我らの生業」



● 本日のメニュー

和風弁当 大正館

● 本日のお客様

刈谷R.C岡本戯絃君

会長挨拶

岡田 超勇 会長

お客様の紹介をいたします、刈谷R.C岡本戯絃様です。ようこそいらっしゃいました。

卓話は、河合塾英語講師 植田守子様です。宜しくお願ひします。

さて昨日の新聞を見ますと、6,434人の犠牲者を出した阪神大震災から昨日で11年がたちました。マグニチュード7・3、震度7という大地震でありました。私たちの脳裏にもまだ新しい記憶として残っていますが、月日のたつのは早いものでもう11年が経過しました。その経験から一つは道路の確保ということで、国は全国の主要道路の補強、高速道路の橋りょう強度の補助を2007年度までに完了する方針です。これは被災者の人々に対する救援物資等の搬入が早く出来るという事です。もう一つは建物の耐震性の補助並びに家具等の転倒の補助であります。愛知県では各市町村を通し、1981年以前に着工した民間の木造住宅を対象に専門家による耐震診断を行いました。「倒壊か大破の危険あり」と診断されれば耐震改修費を60万円を限度として補助するそうです。しかし今年の3月までに、12万棟を予定していますが、昨年の12月現在で申し込みは半分に満たない5万6000棟余です。「天災は忘れたころにやってくる」と言われております。お互いに意識の中だけではなく、実施をするようにしたいと思っています。

ありがとうございました。

幹事報告

- 先週開催されました第7回理事会報告及び他クラブからの連絡事項等は別紙幹事報告の通りです。
- 1月はロータリー理解推進月間です。ロータリー情報委員会より会員の皆さんにロータリークラブに関する有益な情報を提供して



頂きます様にお願い致します。昨年シリーズで配布していましたロータリー4分間情報は続編が地区から未だ送られてこないので現在確認中です。

- ・法人の支給する役員給与について、自民党税制改正大綱の資料を会計の奥谷さんから頂きましたので別紙幹事報告の裏面に掲載しておきました。参考にご覧下さい。
- ・次回例会開会前の11時半より201号室に於いて第1回臨時理事会を開催致します。役員・理事の方はご出席をお願いします。

委員会報告

〈出席奨励委員会〉

総会員数 79名 (内出席免除者 15名) 出席者 62名	
出席対象者 50／64名	出席率 78.13%
欠席者17名(病欠者0名)	前々回修正出席率 100%

※三週連続出席率100%の場合は記念品を差し上げます。

〈ニコボックス委員会〉

刈谷RC岡本戯紘君 日頃から大変お世話になっております。

新美 孝君 1月6日警察署長より感謝状を頂きました。先週の第一例会に申告するべきところ、財布を忘れましたので、本日になりました。

岡田 趟勇君
亀山 裕一君 } 刈谷ロータリクラブ会長の岡本戯紘さんのご来碧を歓迎します。

鈴木 敏弘君 1/16（月）1/17（火）両日恒例の見本市をお客様を招いて衣浦港湾会館にて開催致しました。

奥谷 弘和君 16日の母の葬儀には、岡田会長をはじめ多数の皆様にご会葬いただきまして有り難うございました。

平岩統一郎君 講師の先生を紹介します。

杉浦 成人君 1/14に碧南市芸術文化ホール演奏者部会創立10周年記念コンサートが満席のうちに無事終える事が出来ました。

卓話

「受験のソムリエ」

河合塾英語講師 植田守子氏（うえたまもるこ）

ただ今紹介に与りました、ウエタ マモルコ（植田守子）と申します。少し名前が変わっていますので1度で覚えていただけるのではないかでしょうか。子供の頃は少し泣きそうな位でしたが、この業界に入りましてからは便利な名前と思っております。本日は平岩社長の応援ができたらと思いまして卓話をさせて頂きます。

今回お話させて頂く事になって、ロータリアンとは何なのかと自分の中では思ったりいたしまして、自分なりに解釈いたしまして予備校風に模擬授業をさせて頂きたいと思います。

- 1 Truth
- 2 Fair
- 3 Good will
- 4 Beneficial
- 5 Self



5択で4つのテストにないものを述べよと言ったら・・・5のSelfが違うでしょう。

いろんな物・人を動かす所に集う人がロータリアンで、ロータリアンの人たちが歯車となり重なり合う事がロータリークラブかなと思っております。

さて本日の本題ですが、ただ今受験まったく中であります。この週末にはセンター試験が行な

われます。そのことは後で触れる事といたしまして、近頃の18、19の年代の子供たちと接していますと、少しずつ性格が違う、つまり育った環境とかバックグラウンドが違っていて社会状況が違っているので、ワインの1本1本と同じように味わいがあるものであります。教える側におきましても難しい面と、教えがいがある面とがあります。即ち味わい深いものであります。

この頃少子化となって、だいたいの人が希望大学に入れると言っているのですが、実際には上位レベルの大学や医学部はやはり難しいものです。少子化によって今後困る事は、塾と新設大学がこれから困ると言うことです。その反面大学院への進学率は高まっています。この現象は就職が難しいのか、もっとプロフェッショナルな知識を身に付けたいとなってきています。以外とプロフェッショナルな知識を身につけて就職する希望が増えていると言うことです。ちなみに今年の人気企業は、理系男子は日立、理系女子は資生堂、文系男子は三井物産、文系女子は東京海上火災保険だそうです。

今年2006年センター試験の目玉となりますのは、第一日目の外国語の英語のリスニングが科せられると言う事で、この事によって時間割が変わりました。そして今は受験科目のパターン化ということで、バラエティーにとんでいることです。あと大学受験に向けて言えることは、

- バランスよく点数を獲る事
- 医学部を狙うなら、90%以上の点数を獲るべし
- 試験の解答の時間配分に留意すべし
- 配点パターンに留意すべし
- 指定校推薦は高校1年の時点で、在籍校がどこを持っているか調べるべし

最後に、子供の勉強はフィットネスの運動と同じで、軽い運動で薄い筋肉を毎日つけるようにして欲しいと思います。それようのプログラムをたてて迎えるような信頼ある先生に相談されるとよいと思います。そして家庭におきましては、コミュニケーションによって共感を持って朗らかな環境で見守ってあげて下さい。それが1番です。

もし受験でお困りでしたら、私に相談して下さいませ。それではこれで終わりにしたいと思います。失礼いたします。

次回例会案内 平成18年2月1日（水）

卓話 「青少年交換の現状」

R I 第2760地区 青少年交換委員会

副委員長 黒田勝基氏